■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio pretende recuperar la ribera del río como zona de baño

Iniciará conversaciones con la CHD y el Ayuntamiento de Salamanca para valorar las actuaciones a realizar para dinamizar este espacio de más de siete kilómetros

EÑE I VILLAMAYOR

El compromiso del Ayuntamiento de Villamayor con el medio ambiente, el desarrollo sostenible y la naturaleza se mantiene y las actuaciones en este ámbito son continuas para conservar y mantener el entorno natural que rodea al municipio.

En este sentido, una de las apuestas del actual equipo de Gobierno se centra en potenciar la ribera del río como zona de paseo y de baño para los ciudadanos y lograr una mayor integración del entorno urbano con la naturaleza. Una ladera que cuenta con más de cinco kilómetros de largo, desde la finca El Canto, pasando por el antiguo molino de Gudino hasta el final del paseo fluvial en el molino de La Moral.

Para ello, el primer paso será la toma de contacto e iniciar las conversaciones tanto con el Ayuntamiento de Salamanca como con la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) para analizar y valorar cómo se podría acometer el proyecto para permitir la recuperación integral de este espacio, que supondría un mejor aprovechamiento de esta zona de paseo al aire li bre, de ocio y de estancia para los numerosos visitantes y pescadores que se acercan de forma habitual a este lugar que englo ba importantes variedades de flora y fauna autóctonas.

Una actuación "muy ambiciosa y a largo plazo", como afirma el alcalde de Villamayor, Manuel Gago, que insiste en que "me gustaría acondicionar una parte como zona de baño, porque sería una manera de aprovecharla más, ya que es muy larga y hacer un paseo de ribera con Salamanca".



Operarios municipales durante los trabajos de limpieza y mantenimiento de la ribera del río. | EÑE

Puesta en valor de la margen derecha del Tormes

Esta actuación municipal para proteger el medio ambiente, no es una iniciativa aislada, sino que se une al resto de trabajos realizados por las distintas corporaciones locales, en especial al plan integral para recuperar la ribera de la margen derecha del Tormes, que la CHD adjudicó hace ya seis años con una inversión superior a 1,7 millones de euros. Este proyecto permitió poner en valor más de 40 hectáreas en la margen derecha del Tormes para el uso y disfrute de los ciudadanos, además de integrar el Campus de la Universidad en el municipio. Las actuaciones se centraron en un tramo de 7,5 kilómetros, desde la entrada del río en el término municipal a la altura de la EDAR de Salamanca hasta la 'Isla del Canto' para conseguir la mejora de la comunicación longitudinal de la ribera y el acceso al Tormes, la recuperación ambiental y la ordenación de los usos del río.

Este proyecto de futuro se uniría a los trabajos ya realizados este año con la mejora de la zona de los molinos. Unas actuaciones que han realizado los alumnos de la acción formativa y de empleo, "por lo que lo ideal ahora es mantenerlo, aunque la zona del río siempre es mejorable y requiere un mantenimiento continuo", insiste Gago.

Así, en pasadas legislaturas

Así, en pasadas legislaturas también se ejecutó un proyecto importante en la ribera y las márgenes del río, que permitió iniciar la recuperación de este tesoro natural al que Villamayor quiere dar más visibilidad.

■ DOÑINOS

Los niños del 'Doñicampus' visitan el Museo del Hormigón

Los niños de Doñinos que participan en el programa de actividades estivales del Consistorio 'Doñicampus' realizarán una visita especial el próximo jueves, día 24, al Museo del Hormigón, que se encuentra en la travesía principal del municipio. Un acto cultural que se engloba dentro de la programación de esta iniciativa lúdico educativa y que permitirá a los más pequeños conocer la obra del artista Ángel Mateos, que permanece expuesta en su museo. Leñe

VILLARES

Hoy concluye el plazo para el viaje cultural a 'Las Edades del Hombre'

Los vecinos de Villares de la Reina tienen de plazo hasta hoy para apuntarse a la excursión cultural que se realizará el próximo 3 de septiembre a la localidad segoviana de Cuéllar para visitar la exposición 'Las Edades del Hombre', que se celebra este año bajo el título 'Reconciliare'. El viaje, en el que pueden participar todos los miembros de la familia, se completará con una visita al museo temático del mudéjar en miniatura de Olmedo. [EÑE

SANTA MARTA

Continúa la campaña para prevenir accidentes en las piscinas

Los voluntarios de Protección Civil de Santa Marta continúan con la campaña iniciada a principios de verano para la prevención de accidentes en las piscinas, tanto municipales como en las privadas. Unas actuaciones que se centran en talleres explicativos y el reparto de dípticos con una docena de consejos para evitar ahogamientos y situaciones de riesgo durante la estancia en el recinto de baño, sobre todo, por parte de los más pequeños. | EÑE

CABRERIZOS

El programa municipal 'Actívate' incluye una quincena de actividades lúdicas y formativas

El Ayuntamiento abrirá el plazo de inscripción el 4 de septiembre

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha preparado ya la propuesta de actividades culturales y formativas para el próximo curso dentro del programa municipal 'Actívate 2017-2018', que comenzarán a partir de octubre. Los interesados en participar en algunas de los cursos y talleres pueden realizar su inscripción en el Centro Cultural del 4 al 22 de septiembre.

De esta forma, las propuestas incluyen actividades culturales y deportivas con la Escuela Municipal de Música y la Escuela de Idiomas con clases y actividades interactivas dirigidas a niños desde los 3 años y hasta adultos.

Además, volverán a llevarse a cabo las escuelas deportivas de baloncesto, fútbol, fútbol sala, tiro con arco, tenis, tenis de mesa, atletismo, judo y gimnasia rítmica y talleres culturales como los de dibujo y pintura, de restauración, taller de Tai-Chi-Chuan, yoga para adultos, taller de formación en el uso del teléfono móvil y las sesiones del club de lectura.

Por otra parte, el programa vuelve a incluir el proyecto de ocio educativo 'Juguetones animados' para niños de 3 a 11 años distribuidos en dos grupos de edad.



Una de las actividades infantiles realizadas en el municipio. | EÑE